

# **DISCURSO**

**28 de febrero, 2020**

**Programa Ejecutivo UCR-FIFA-CIES de Gestión del  
Deporte  
Escuela de Educación Física**

***Dra. Guiselle M. Garbanzo Vargas***  
***Decana***

Buenas Tardes,

Dr. Walther Salazar Rojas, Director Escuela de Educación Física y Deportes

Sr. Vicent Monier, Coordinadora Internacional del CIES

Dra. Yamileth Chacón, Coordinadora del Programa Programa Ejecutivo UCR-FIFA-CIES de Gestión del Deporte

Conferencistas internacionales

Distinguidos docentes de la Escuela de Educación Física y Deportes

Coordinadores Nacionales

Respetables estudiantes participantes del Programa Ejecutivo UCR-FIFA-CIES de Gestión del Deporte

Nuevamente la Facultad de Educación se honra de uno de los tantos aciertos de nuestra Escuela de Educación Física y Deportes, en la realización de la duodécima edición del curso PROGRAMA EJECUTIVO UCR-FIFA-CIES, la permanencia de este curso con los éxitos logrados, reafirma la eficiencia y compromiso en que se ha asumido y el impacto del mismo a escala social. Iniciativa, que se enmarca mediante la Acción Social, que como Universidad nos corresponde impulsar en distintos sectores sociales, siendo una responsabilidad que tenemos como institución de educación superior, de manera que hoy vemos cristalizado un esfuerzo desde área sustantiva, que además de la docencia, la investigación que desarrollamos, también marcamos un compromiso claro en el vínculo social; sector de gran sensibilidad que no se puede desatender, y hoy la Escuela de Educación Física y Deportes evidencia una vez más este compromiso que ha asumido con altos estándares de calidad y pertinencia.

Importante destacar que esfuerzos como estos, son posibles, gracias el trabajo de un equipo docente de calidad, que sabe conjugar las áreas sustanciales de la Universidad como lo es la docencia, la investigación y la acción social,

quiénes con su amplia experiencia y dedicación han sabido darle sostenibilidad a un sin fin de iniciativas como estas, y por supuesto, gracias también a un comprometido equipo del personal administrativo que apoya este quehacer.

En el transitar de un proyecto como este, hay muchos actores involucrados para que iniciativas como estas conjuguen en acciones, me refiero al papel que ha tenido la FIFA-CIES, a quién además de agradecerles, también les reconozco la visión, que han tenido para impulsar iniciativas como estas mediante un significativo aporte, que es evidente los frutos que ha alcanzado.

Esfuerzos que se ven en esta duodécima edición cristalizados con la participación de estudiantes de naciones como México, Honduras, Nicaragua, Sierra Leona, Puerto Rico, El Salvador, Panamá y por supuesto nuestro país, entre quienes se encuentran distintos perfiles como exjugadoras, jugadoras activas, dirigentes de equipos locales, federaciones, asociaciones a nivel nacional como internacional. En esta integración de sus participantes, se plasma como un común denominador el deseo de adquirir herramientas de la gestión

deportiva y retribuir sus conocimientos donde la vida los tiene trabajando, y esta retribución sin duda alguna germina en múltiples generaciones, donde el conocimiento adquiere sentido y se transforma en acciones de transformación social.

Así que les deseo muchos éxitos, en los resultados adquiridos, y siempre sigan por estas sendas, porque nuestras sociedades requieren de este conocimiento en busca de la transformación hacia una sociedad cada día más inclusiva, solidaria, justa y plena de sus integrantes en todo sentido, y estos son espacios, que permiten estas transformaciones.

Nuevamente, les deseo muchos éxitos en este curso y un feliz regreso a sus hogares a todos y principalmente a quienes a dejando la comodidad de sus hogares para participar en esta importante iniciativa!

Muy buenas tardes